

## Prensa Comarcal Valenciana organiza el foro "Empresas comprometidas con el Territorio"

17/11/2023



La Asociación Prensa Comarcal Valenciana, que agrupa a las 12 cabeceras en papel y de pago de la Comunidad Valenciana, a la que pertenece el periódico *Valle de Elda*, ha organizado en colaboración con la Generalitat Valenciana, la segunda de las jornadas que, bajo el título "Arrels. Fòrum Empreses compromeses amb el territori", pretende mostrar a la sociedad la importancia del tejido empresarial valenciano.

La jornada, que cuenta con el patrocinio de Caixa Ontinyent, Aiju, Aitex, Fundació Campus Ontinyent y el Campus de Alcoy de la UPV, tendrá lugar el próximo día

22 de noviembre en el Centro Cultural Caixa Ontinyent, situado en la calle Gomis de la capital de la Vall d'Albaida.

Se trata de una jornada en la que el protagonismo lo tendrán entidades y empresas que destacan por su apuesta por la innovación en distintos ámbitos.

Tras la recepción y bienvenida, está previsto que a las 10:45 dé inicio el foro, con la intervención del presidente de Caixa Ontinyent, José Pla; la primera teniente de alcalde del Ayuntamiento de Ontinyent y vicepresidenta

de la Diputación de Valencia, Natalia Enguix; el secretario autonómico de Industria, Comercio y Energía, Felipe Carrasco; y el presidente de Prensa Comarcal Valenciana, Santiago Sanchis. A continuación, tendrá lugar la primera mesa redonda, moderada por Xavi Bosch (director de *Suheca.com* y *Estil*), y que contará con la presencia de Pau Bernabeu (director del Campus de Alcoy UPV), José Cantó (director del Campus Ontinyent UV), Vicente Blanes (director de AITEX) y Manuel Aragonés (director de AIJU).

Como introducción a la segunda mesa, un vídeo presentará a las empresas protagonistas de esta segunda jornada del foro Arrels, que son Creavalo, FresdentalGrup 3D Solutions y AIUDO. La mesa estará moderada por Luis Peidró, director de *El Nostre*, y contará con la presencia del CEO de Creavalo, Joan Gisbert; el gerente de FresdentalGrup 3D Solutions, Francisco Pérez y el CEO de AIUDO, Daniel Ibiza.

Las empresas seleccionadas tienen como punto en común su apuesta por la innovación. Así, Creavalo es una start-up que surge de la necesidad de crear valor a partir de la sostenibilidad. A través del triturado, moldeado y prensado del residuo textil logra reutilizar el material,

para convertirse en muebles de diseño vanguardista y 100% reciclado, 100% sostenible. Se trata de una empresa nacida en Ontinyent y que aspira a proyectar su idea y filosofía en cualquier mercado.

Grup 3D Solutions es un referente en el sector dental a nivel nacional. El grupo incluye a Fresdental, empresa pionera dedicada a la fabricación de prótesis dentales. Ha recibido los premios CEDMA (Círculo Empresarial de la Marina Alta) de 2022 por su innovación y el de la Cámara Comercio de Alicante 2023.

Por su parte, AIUDO fue puesta en marcha en 2016 como respuesta a un problema personal de su creador, Daniel Ibiza, que vio cómo no encontraba el servicio de atención que necesitaba para su madre enferma. Un par de años después contaba ya con una plantilla de diez trabajadores y una red de mil cuidadores. Su aspiración era convertirse en referente como plataforma tecnológica de ayuda a domicilio con el objetivo de proporcionar cuidadores en cualquier sitio y que el usuario pueda configurar el tipo de servicio que necesita. Lanzadera, la plataforma de incubación y aceleración de empresas impulsada por Juan Roig, la incorporó, y respaldó su proyecto en 2017. El programa BBVA Momentum la ha elegido como una de las mejores startups nacionales.